
! ! ! !新民体

育微信公众

账号

体育新闻
新民网：www.xinmin.cn 24小时读者热线：962288 读者来信：dzlx@wxjt.com.cn 新民体育公众微信号：xinminsport A212013年7月30日 星期二

责任编辑∶吴四清 视觉设计∶叶 聆

! ! ! !国家队圆满完成东

亚四强赛后!有关谁来当

中国国家队主教练!成了

下一个热议的话题"现在

话题的中心只有一个#还

让不让傅博继续当下去$

这几天!媒体开始深

度挖掘傅博"一个本来是

困难时期的必须有人来

坐这个位置的符号式人

物!现在具体化了"我想!

这无非是说!傅博身上有

不少闪光点"而这些闪光

点! 以前因为他的身份

%低微&而不值一书!而经

过东亚四强赛后!大家突

然发现!这都是%国足表

现出色& 的重要注脚'宝

贵财富!继而!变成应该

转正的潜在理由"

如果胜利只会蒙蔽人的眼睛!

那还是幸运的!因为生活中!胜利常

常会麻痹人的进取心! 动摇人的意

志力"

每每面临重大改革时! 都需要

天时地利人和" 中国足球的悲哀在

于!当我们意识到机会来临时(常常

是被动的)!总会被一些莫名的%小

恩小惠&弄得心旌荡漾'心神不定!

甚至开始怀疑这是不是一次变革的

机会"到头来!钞票与感情用了一大

堆! 换来的总是一只闹钟加一台电

视机度过每一次世界大赛"

傅博是不是一个好教练$ 也许

是" 但眼下不是讨论这个问题的时

候" 现在就是横下一条心!换个好的

外教(比如里皮)!并给他足够大的权

力'足够多的支持与足够长的时间"

说心里话! 挺佩服那个 %少奶

奶&朱莉的!她能够高瞻远瞩未雨绸

缪!主动切除乳腺"足协真应该向她

学学这种决心! 让大家都觉得长久

做个中国足球迷挺好" 高兴

! ! ! !没有嘲笑或讽刺，尽是鲜花和
掌声，昨天下午，结束了东亚杯征战
的男足国脚们返回国内，在机场受
到球迷的热烈欢迎。而对于外界最
为关注的临时主帅傅博的去留问

题，率队出征的中国足协副主席于
洪臣不置可否：“将按程序进行。”

逆境之下，捧着亚军奖杯回
国，国脚们的拼搏精神得到了舆论
的一片叫好。尽管连续高强度的比

赛使他们略显疲惫，但优异的表现
还是让国脚们的脸上洋溢着微笑。
球迷和乘客也纷纷与球员合影留
念，以自己的方式表达着对国足的
支持。

不过，由于本周三新一轮的中
超联赛就要重新开打，他们没有任
何喘息之机，抵达北京之后便就地
解散，奔赴各自俱乐部。

对于国足在东亚杯上的表现，
全程督军的中国足协副主席于洪
臣也给予了颇高的评价：“感谢球
迷对国家队的支持，我们对国足这
次的表现也是基本满意的。”

临时顶替卡马乔的代理主帅
傅博带队成绩出色，很多人也关
心，这次东亚杯之后的“小考”之
后，他是不是能够“转正”。对于国
足选帅的热门话题，于洪臣也给出
了答案。“我知道大家都非常关心!

但关于主教练的人选"还是按照一

定的程序在进行! ”之前足协的方
案是在 !月底启动选帅程序，然后
选择一名正式的国家队主教练。而
傅博本人此前的表态倒是颇为谦
虚：“三场比赛说明不了什么问题。
如果外籍教练来了我可以做助手，
我愿意继续学习。”

结束东亚杯的征战之后，国家
队接下来将面临更残酷的考验：
"#$% 年亚洲杯预选赛在 $& 月重
燃战火，中国队先客后主两战印尼
队，而这两场比赛也将基本决定国
足的小组出线命运。届时，谁来带
领球队还是一个不小的悬念。不
过，目前已敲定的是，国足 '月份
与新加坡和马里的两场热身赛，仍
将由傅博指挥。 本报记者 关尹

! ! ! !某专业体育报纸昨日刊文
称，曾在中国执教多年的李章洙
称中超引援黑幕多多，并点了四
家俱乐部的名。一石激起千层浪。

该文中写道，李章洙表示#

$有些俱乐部买个外援花了老板

!"""万元"有三四百万是落到俱

乐部领导和经纪人的口袋里% 这

样的做法很不应该! 球队想拿到

好成绩"必须要花钱"但花钱并不

等于能拿到好成绩" 中超并不缺

少和恒大一样肯花钱的俱乐部"

但为什么成绩不如恒大" 钱都用

到哪里去了"没人能说个明白"国

安&鲁能&舜天&富力都是这样! '

文章刊出后，被各大网站转
载，并将“中超引援存内幕”列至
标题，引发网友热议。针对李章洙
的言论，四家被点名俱乐部通过
官方网站和微博发表声明，认为
报道严重失实，对俱乐部形象造
成不利影响，要求媒体停止侵害
行为，俱乐部保留追究法律责任
的权利。
昨晚，李章洙在采访中否认

了说过中超球队引援存在黑幕，
称此事完全是子虚乌有，“让人莫
名其妙”。随后，采访李章洙的记
者回应称，李章洙在接受采访时，
确实没有说过上述四家俱乐部有
人存在吃回扣的行为，是一些网
站转载时进行了“有选择的删
节”，导致读者产生误会。
此文一出，多数球迷倾向于

相信中超引援有潜规则。
本报记者 陶邢莹
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9月两场热身赛仍由傅博指挥
国足选帅按程序走 中超引援有

人吃回扣？

李章洙：
我没说过

引进外援降了档次
切尔西欧冠功勋德罗巴、巴萨

全能中场凯塔、德甲冠军多特蒙特
射手巴里奥斯、英超强力前锋雅库
布、非洲足球先生卡努特……去年 (

月，中超几乎站在了世界足坛的聚
光灯下。强援纷至沓来，先不论球队
实力有否得到提升，明星效应显露，
使得外界一致断言，中超盛世来临。
然而，仅仅一个赛季过后，大场

面成了小时代。像本赛季遇到股权
纠纷的申花，无奈也只能紧巴巴过
日子，二次转会没有引入一名球员。
除此之外，放眼整个中超，一掷千金
的球队也是屈指可数。
短短 "&多天的二次转会过后，

仅有巴甲博塔弗戈前锋安德烈齐尼
奥，以及俄超莫斯科中央陆军前锋
勒夫来华撑台面。尽管这两人都被
外界认定为是实力派，但不可否认
的是，星级已经降了好几个档次。

标王不是主帅想要
$&&&万欧元（)&&万欧元转会

费*+&&万欧元年薪），这是鲁能在新
援勒夫身上的花费，不过这桩二次转
会“标王”级别的转会，却一点儿都没
有经过鲁能主帅安蒂奇之手。
据悉，在宣布勒夫加盟的次日，

鲁能原本安排了公开训练，谁知，主
教练安蒂奇缺席了。外界一直猜测，
正是由于鲁能没有引进安蒂奇推荐
的球员———昔日弟子约万诺维奇，
让老帅耿耿于怀。
之后，俱乐部曾试图安抚安蒂

奇，但老帅的回答相当冷漠，“这个
外援不是我想要的，让我评价他？抱
歉，我不予评价。”在接受塞尔维亚
媒体采访时，安蒂奇甚至气愤地表
示，“我之前的执教生涯中，买卖球
员都是我一个人来决定，俱乐部必
须听我的，因为我是主教练，我从来
没有遇到过这样的事情。”

看来，鲁能重金签来的强援，成
了球队内部的一颗定时炸弹。

郑龙转会有人包办
除此之外，二次转会中最

引人关注的内援，非郑龙莫属，
他由青岛中能转至广州恒大的
过程，更是可以用“迅雷不及掩耳”
来形容。
据悉，恒大虽早就有意郑龙，但

一直都是在传闻阶段。由于郑龙本
赛季末与青岛的合同就将到期，迟
迟没有续约的他，也引发了外界对
其去向的猜测。不过，(月中旬眼看
二次转会时间将近，青岛球迷又以
为，郑龙将留在中能。

这一切直到 (月 $!日发生了
转变，当天下午恒大俱乐部董事长
刘永灼突然飞抵青岛，随即便和中
能俱乐部进行了谈判；第二天上午，
郑龙和父母一起与刘永灼见了面，
敲定了个人待遇等问题；当天下午，

两家俱乐部便一同发布公告，通过
上报中国足协后，在 (月 "&日的亚
冠补报名之前，办妥了转会。
据了解，郑龙之所以如此顺当

地加盟恒大，一是为了帮助恒大冲
击亚冠冠军的全局考虑，另外据传
还有一位“级别非常高”的领导打了
招呼……看来，这前前后后像极了
一出包办婚姻。 本报记者 许明

二次转会星光淡
中超进入小时代

明天中超就将重燃战火，不过刚刚结束的二
次转会却乏善可陈。相比一年前，德罗巴、凯塔、
巴里奥斯、雅库布和卡努特相继登陆，如今的
二次转会期，仅有鲁能引进的勒夫算个不大
不小的腕儿。短短一年，中超进入“小时代”。

! ! ! !广州恒大
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二次转会
各队引进的内外援

! 国足在东亚杯上的表现受到球迷称赞 本版图片 !"#
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! 勒夫加盟鲁能成为二次转会标王


